

**Après les régions du Centre, du Littoral et récemment de l'Ouest, les fils de la région de l'Est Cameroun ont eux aussi marqué un geste pour la réussite réussite de ce plan d'aide annoncé par le président de la république en faveur des victimes de la crise anglophone.**

Au total, 65 millions de Fcfa ont été collectés par ces dignes fils et filles de la région du soleil levant le vendredi 06 juin dernier à Bertoua chef lieu de la région de l'Est.

Le montant recors au cours de cette collecte apprend-on est de 6millions de Fcfa don de Justin Makandop, directeur général de la société de transformation du bois de la Kadey(STBK), suivi du ministre de la fonction publique Joseph Le qui lui aussi a offert un montant de 3,5 millions de Fcfa.

Les autorités administrative à l'exemple du Gouverneur Grégoire Mvongo, n'étaient pas en reste ainsi que les autres débrouillards de cette région qui, malgré les nombreuses difficultés ont néanmoins fait parvenir leurs différentes contributions.

Le plan d'urgence humanitaire a été instruit par le président de la rpublique le 20 juin dernier dans le but d'apporter de l'aide aux victimes de la crise sociopolitique qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest depuis bientôt deux ans.

Ce plan d'aide estimé à un montant global de 12,7 milliards de Fcfa, sera financé par le budget de l'Etat et sera reparti dans les deux régions anglophones du Cameroun.

---